

FSR-Sitzungsprotokoll vom 08.11.2022

Beschlussfähigkeit: ist mit 4 von 6 gewählten Mitgliedern gegeben

Ort und Uhrzeit: 08.11.2022 (hybrid), 18:00 Uhr

Ende der Sitzung: 18:45 Uhr

Mitglieder	Kürzel	Anwesend	Protokoll
David Bittlinger	DB	X	
Arian Taheri	AT	X	
Jenny Sommer	JS	e	
<i>Julia Jacobitz</i>	JJ	e	
Jan Ole Reiß	OR	X	
Willem Smakman	WS	X	X
Maurice Heilmann	MH	X	
Jannes Karakas	JK	e	
Emilia Liebsch	EL	e	
Pia Berkhoff	PB	e	
Malini Srikanthan	MS	e	
Clarissa Schimmel	CS	e	
Isabell Schmittmann	IS	X	
Felix Balling	FB	e	
Hannah Müller	HM	X	
Claudio Nigrelli	CN	e	
Florian Werner	FW	e	
Lukas Lorenz	LL	e	
Jonathan Tamayo-Lujan	JT	X	
Jana Erthel	JE	X	
Jannes Schneider	JS	X	
Anna Reinhart	AR	X	
Julia Lucas	JL	e	
Pia Hundeshagen	PH	X	
Luise Preuß	LP	e	
Malte Matthes	MM	X	
Jaron Schoenig	JS	X	
Paul Hoidn	PH	e	
Maximilian Henningsen	MH	X	
Dagmara Wrobel	DW	X	
Katharina Wolf	KW	X	
Lucas Hoffmann	LH	X	
<i>Philipp Hopfauf</i>		X	
<i>Alissa Adler</i>		X	
<i>Isabelle Bendig</i>		X	

FSR-Sitzungsprotokoll vom 08.11.2022

<i>Nina Witt</i>		X	
<i>Alice Schulte</i>		X	
<i>Martyna Hopfer</i>		x	
<i>Lennart Scharfe</i>		x	
<i>Paul Henkel</i>		x	
<i>Tizian Senkpiel</i>		x	
<i>Constantin Garß</i>		x	
<i>Yamina Bouazzaoui</i>		x	

***fett gedruckt – gewählte Mitglieder**

*normal gedruckt – kooptierte Mitglieder

*kursiv gedruckt – Gäste

* e – rechtzeitig abgemeldet

TOPs:

1. Begrüßung
2. Protokoll
3. Gremien und AGs
4. Termin-Übersicht und Vorschläge
5. Bericht zum Treffen mit den FSRs Soziologie und Wirtschaftswissenschaften
6. Vorbereitung Gespräch mit Prof. Sommerer
7. Sonstiges

TOPs		Wer ist verantwortlich/ bis wann
1. Begrüßung	Willem übernimmt die Protokollführung. Lucas Hoffmann wird mit 18 – 0 – 0 kooptiert.	
2. Abstimmung letztes Protokoll	Mit 19 – 0 – 0 wird das Protokoll der letzten Sitzung angenommen.	
3. Gremien und AGs	<p>StuKo</p> <ul style="list-style-type: none"> - Das nächste Treffen wurde um eine Woche, auf den 16.11., verschoben; Jannes wird teilnehmen <p>Prüfungsausschuss</p> <ul style="list-style-type: none"> - Dieser tagt am 09.11.; besonderes Thema ist die Lehrplanung; Felix wird insbesondere die (MANIA-)Master-Problematik aufgreifen und ansprechen <p>AG Social-Media</p> <ul style="list-style-type: none"> - To-Do's verteilt und Absprachen getroffen - Website soll (durch Anna R.) teilweise auf Englisch übersetzt werden - Hannah und Willem übernehmen das Einstellen von Jobs, Praktika und sonstigen Veranstaltungen etc. <p>AG PPG</p>	

	<ul style="list-style-type: none"> - Trifft sich im Nachgang an unsere Sitzung. - Auf unserer nächsten Sitzung wollen wir den PPG einen TOP einräumen. <p>AG Berlin</p> <ul style="list-style-type: none"> - Am 06. oder 13. Januar (freitags, damit Potsdamer*innen auch später zurückfahren können) - Voraussichtlich in Schöneberg - Gruppeneinteilung: Master in eine "Extra-Gruppe" / Online-Tool vorab (Maurice und Jaron überlegen sich etwas) <p>AG Weihnachten</p> <ul style="list-style-type: none"> - 06.12.: Weihnachtsfeier für alle Studis der Fachschaft - 08.12.: Glühweinwanderung für alle Studis der Fachschaft - 13.12.: Interne FSR-Weihnachtsfeier (alle bringen etwas mit, Spieleabend usw.) <p>Master-Stammtisch</p> <ul style="list-style-type: none"> - Planung folgt! - Maurice schickt das Kontaktdatenformular in die WA-Gruppe <p>Fußball: Babelsberg 03</p> <ul style="list-style-type: none"> - Sonntag, 13.11. 13 Uhr Anpfiff, 12 Uhr Treff am Rathaus Babelsberg 	
<p>4. Termin-Übersicht und Vorschläge</p>	<ul style="list-style-type: none"> - Terminübersicht wird in die Whats-App-Gruppe geteilt und an die Mitglieder versandt - Veranstaltungsidee: <ul style="list-style-type: none"> → Angebot mit fachlichem Bezug: "Auf ein Bier mit..." bzw. Vorstellung von Forschungsprojekten von Doktoranden etc. → in Richtung Januar / Kalenderjahr 2023 → als Abendveranstaltung kann das eine Herausforderung werden, lieber "zwischen durch" // aber: am Tag wirkt es wie ein beliebiges Seminar // es herrscht Uneinigkeit → Vorschlag für einen Namen am Vormittag: "Auf ein Kaffee mit..."; informeller Charakter soll betont werden 	
<p>5. Bericht zum Treffen mit den FSRs Soziologie und Wirtschaftswissenschaften</p>	<ul style="list-style-type: none"> - Die AG Raumplanung soll ins Leben gerufen werden → Gemeinsam wollen wir uns am 15.11. um 16:00 Uhr treffen und über die Verschönerung des FSR-Raums sprechen - Eine gemeinsame Sitzung wollen wir am 28.11. um 18 Uhr abhalten, dass sich alle Mitglieder untereinander (besser) kennenlernen - Weitere Ideen wurden gesammelt (u.a. eine Studi-Party im Waschhaus) 	
<p>6. Vorbereitung Gespräch mit Prof. Sommerer</p>	<ul style="list-style-type: none"> - Master-Thematik: <ul style="list-style-type: none"> → geringe Anzahl an Kursen, beispielhaft den Studienverlaufsplan aufweisen - Übernahmen von Haus 2 und 3 am Campus durch die HP-Stiftung thematisieren - Prof. Sommerer zu einer FSR-Sitzung einladen 	

FSR-Sitzungsprotokoll vom 08.11.2022

	<ul style="list-style-type: none"> - Verfahren zum Schreiben und Anmelden von Abschlussarbeiten soll evaluiert werden 	
7. Sonstiges	<ul style="list-style-type: none"> - Der E-Mail-Verteiler funktioniert nun wieder. Zeitgleich macht sich Maurice Gedanken um eine neue E-Mail-Adresse. Der aktuelle Verteiler läuft über den AstA, eine neue E-Mail-Adresse würde über das ZIM laufen.) - Der Fakultätsrat hat auf Initiative unserer Studierendenvertreter eine Stellungnahme zur Thematik der Übernahmen von Haus 2 und 3 durch die HP-Stiftung verfasst → Arian stellt die Stellungnahme vor; ohne Gegenmeinung tragen wir diese mit; Arian hält uns weiterhin auf dem Laufenden 	

*Legende für Abstimmungen (dafür – dagegen – enthalten)

Finanzbeschlüsse:

xxx (0 – 0 – 0)